

黒埼南ふれあい協議会ニュース

第41号

ふれあいかわら版

『西区一斉クリーンデー』に参加して

当ふれ協では、8月2日(日)に西区内一斉に実施された「クリーンデー」に参加しました。

清掃場所は茶豆ふれあいライン沿線の「みどりと森の運動公園」から「黒埼南部公民館」までの間を念入りに清掃し不法投棄の粗大ゴミや缶ビン類、たばこの吸殻などを収集したのですがゴミの量の多さに驚いたり呆れたりしました。

沿線は相当きれいになりましたが、ただ一日だけの清掃ではなく、地域の皆様方と協力し大人や子供が一体となり捨てない運動を啓発していく事も大切な活動ではないかと思われました。

『黒埼南オアシス事業』
楽しみました。

黒埼南まちづくりセンターでは7月から10月の間に黒埼南オアシス事業を開催しました。

この事業は、まちづくりセンターを拠点に地域の活性化と親睦・融和を目的として活動しました。今年の特徴は新潟大学に海外から

留学しているロシア・中国・イギリス・ベトナム等の若者達に枝豆の作付体験や子供達との交流会を行い大変好評でした。

『素敵なクリスマスツリーが
できました。』

教育文化部会年末恒例の飾り物制作事業を今年はクリスマスツリーの制作として実施しました。

昨年を上回る45名の参加者は南小学校の狭い図工室の中を動き回り、一人一個の作品をどうにか作り上げる事ができ、大きな歓声を挙げて喜んでいました。



「災害ボランティアセンター 運営訓練」を行い、 緊急時の対応を習得しました。

去る11月28日(土)に、西区社会福祉協議会・黒埼南地区民生委員・黒埼南ふれ協共催でボランティアセンター運営訓練を実施しました。

講師は西区社協の担当職員が茨城県常総市の水害時の経験や他地区の事例を参考に、こと細かく説明すると共に災害時に派遣された場合の受け付けから現場作業、終了後に行う実施報告書作成手順等、順を追って説明していただき、緊急時対応の手順を学び大変有意義な運営訓練となりました。



「今年も三流亭楽々師匠の 落語が聞けて楽しかったです。」

去る12月2日(水)に、新潟市・4校区ふれあい協議会・地区公民館共催による西区健康講座が開催されました。

講師は昨年と同じく落語家三流亭楽々師匠をお招きして行いましたが、師匠は昨年よりスケールアップを図ったのか素晴らしい落語を披露していただきました。

また、開演に先立ち西区社協の先生から健康体操を指導していただき、健康を維持するには日々の軽運動が何よりも大切なので、思いついた時に体を動かす様に指導を受けて参加者は納得していました。



2回目の輪投げ大会を開催しました。

年末も押し迫った12月18日(金)に、第6回黒埼南輪投げ大会を開催しました。常勝の木場八割チームを破るため猛特訓をしたチームもあると聞きましたが、結果は優勝候補の八割チームに決定しました。他チームの皆さんは来年の優勝目指して冬季特訓をお願いします。



「地域の伝統芸能も脈々と継承しています。」

去る1月29日(金)の午後から南小学校において児童による伝統芸能発表会がありました。

各地区の指導者達が昨年の11月から熱心に指導していただきましたので、子供達の立ち振る舞いもメキメキ上達し、本日の発表会となりました。当日は地域の多くの方が南小体育館に集まり盛会に発表会を終了することができました。

